会議名	令和4年度第2回新町小学校学校運営協議会
日時	令和4年11月8日(火曜日)
	15時00分~16時30分
場所	新町小学校 会議室
出席委員	9名
欠席委員	3名 (後日、意見文提出)
事務局	2名
議題	(1)ここまでの学校運営について
	(2)来年度の学校行事等について
	(3)情報交換について
配布資料	資料 1 6~10 月学校便り
	資料2 令和5年度新町小学校学校行事・教育課程について
公開•非公開	公開
傍聴人数	0人

議題(1)ここまでの学校運営について

<議長>

「ここまでの学校運営について、来年度の学校行事等について」を議題としま す。資料を基に説明をお願いします。

※校長・事務局2名から資料を基に説明あり。

<議長>

何か質問や意見はありますか?

<A 委員>

・ 持久走大会について、記録を取るということは同じ距離で記録を取るということ ですか? どのような事でしょうか?

<事務局>

・まだ検討段階で変更されるかもしれませんが、距離も指導要領に基づいて検討します。現在は、低学年は1000メートル、中学年は1200メートル、高学年は1500メートル、走っていますが、そもそもその距離が適正であるかの見極めが必要です。ペース走になると〇分間となってくるので・・・過去の距離と同じ距離ではなくなる可能性が出てくるということです。

<A 委員>

・家庭訪問の件数を教えてください。また、家庭訪問期間以外の件数も教えてください。

<事務局>

・基本的には全件です。ただし、ご家庭の都合等で学校にお越しいただいた件数も 数件ありますが基本的には全件です。家庭訪問期間以外でも何件かあります。

<A 委員>

・家庭訪問以外でも、ケースバイケースになりますが、ぜひ家庭に出向く形で実施 をお願いしたいです。

<議長>

・ほかになければ、学校行事の変更の件については、ご同意いただけるということ でよろしいでしょうか?

<委員達>

異議なし。

<議長>

異議なしと認めます。

<議長>

その他意見はありますか。順番にお聞きしたいです。

<B 委員>

- 6 年生に関して、授業に集中している姿を見て感動しました。タブレットを活用して絵をかいていました。
- ・通学班でトラブルがあった時に、通学班会議をしていると思いますが、その内容 は保護者の方に共有してもらいたいです。

<A 委員>

どのような内容がありますか?

<事務局>

・危険な行為が起こった時や低学年等でついてこられない子がいた時に、班長・副 班長が困って相談してくるケースが多いです。

<A委員>

これまでの学校運営協議会の会議録はどうなっていますか。

<事務局>

令和4年度の会議録は今年中に公開させていただきます。令和3年度の会議録も 今年度中に公開できるように努力をさせていただきます。

<A委員>

中新田の自治会長を務めています。夏祭りや市民体育祭を企画させていただきましたが、例年であると、当日や休みの日に学校の鍵を開けてテントや長机を出させていただいていました。今年度は、働き方改革もあるということで、休みの日や当日に学校を開けてもらえなかったので、学校の姿勢に疑問を持っています。

どうにかなりませんか。管理職試験を受けるということはそういうことも背負っているのではないのでしょうか。来年度もこのような対応であると、地域の信頼はなくなると思います。

<事務局>

地域の皆様に大変ご迷惑をおかけしました。検討させていただきます。

<C委員>

先ほどの件は、地域の行事に、実行委員として学校が入っていただけるとよいと 思います。

おごりおごられるという件は具体的にどういうことか教えてほしいです。

<事務局>

カードの価値がネット上で様々で、一概にはお伝え出来ない所もありますが、数百円の価値のものと数万円の価値のものを交換してしまった例もあります。保護者も含めて解決に向けて話し合いをしているところですが、学校が見ているところの出来事ではないので、事実把握が大変難しいです。

<C委員>

相手をののしるような言葉遣いが気になります。

また自転車の乗り方が気になります。ヘルメットの呼びかけはどうでしょうか。 マラソン大会に向けての保護者の取り組みがほほえましいです。マラソン大会が なくなるのは寂しいです。

学童ができましたが、そこから帰る子供たちのために防犯灯を付けてあげたいと思っています。自治体からも投げかけますが、学校からも市に投げかけてほしいです。

<D委員>

授業参観ではタブレットを活用できていました。面談もタブレットを活用できるとよいと考えています。検討していただけないでしょうか。

く校長>

タブレットも有効活用していきたいと思います。

<E委員>

学童が新町小学校の敷地内に完成しました。子供たちは慣れるのが早かったです。 地域の方にあいさつ回りをした際に、よく話を聞いたことは、自転車の乗り方で す。交差点でスピードを落とさず曲がっているところをよく見かけるようです。 学童でも声をかけていきたいと思っています。

<F委員>

5か月前と比べると ICT 化が進んできたと感じました。タブレットも慣れた手つきで活用していました。マラソン大会の取り組み(掲示物等)を見させていただくと、輝く自分へチャレンジができていると感じました。

大人の目が行き届かないところでのトラブルについて、交通事故も関係しているので保育園の園庭前を通る子供たちに声をかけていきたいと思います。また、おごるおごられる件についても、文書等で保護者に伝えることがあってもよいと思います。

<G委員>

自転車の乗り方がよくないと思います。市民センターの裏の土地が、草が生えていて曲がり角が見えにくいところがあります。注意が必要です。自転車は駐輪の仕方もよくないと思います。

市民センターにはカードゲームをしに来る子が多いです。価値が高いカードがなくなったという問い合わせが多くあります。大切なカードは自分でしっかり管理してほしいです。

今回の連絡は、1か月前くらいにもう一度連絡が欲しいです。

くC委員>

連絡手段は、メールでも結構です。

<会長>

本日の議事は以上です。

【欠席者意見】

<日委員>

- ・授業参観の時間が短いと思われます。2回に分けることは可能でしょうか。授業 参観を長くすることで先生方、児童の負担が増すのであれば、この限りではあり ません。
- ・ヤングケアラーについて、地域住民では見つけづらい側面があります。学校への 遅刻、欠席等が表れるかと思われますが、実態が共有できれば幸いです。

<I委員>

・ポケモンカードを市民センターフロアーで、友達にばらまくようにあげている子 どもをみました。気になって声をかけて注意もしましたが、本人ももらっていた 子もカードの受け渡しを気にしている様子は全くなかったです。父母が働いて買 ってもらったもの(もしくはおこずかい)という意識が薄いのかなと感じました。 ご家庭でも、お金のつかい方や物を大切にする気持ちをお子さんと話し合う機会 を作ってもらうよう投げかけてみてもよいと思います。

<貝委員>

お金等に関すること

PTA本部役員としっかり話し合い、学校と保護者そして子ども達へ大人の見えていない所でのお金・物のやり取りはしないなど、約束ごとをつくるのはどうでしょうか?お互いの保護者、大人の同意なしでは、お金や物のやり取りはしないのが良いと思います。

・特別支援教育への理解

障害者への理解不足は、新町小だけでなく、市内外まだまだ偏見の多い所を感じています。障害特性も、人それぞれにあり、まず大まかな特性を学ぶ機会を保護者の方にあるといいと思います。子ども達は、大人が思うよりも、障害児に対してうまく対応できていると思います。

• その他

信号のない横断歩道を、車が止まってくれたからとだらだらと渡っている様子を何度か見ました。これから、鉄砲道は時間によって太陽がまぶしく見にくくなるので、気を付けて速やかに渡るよう話をしてほしいです。